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Sorocaba, 22 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 3166/2023, de autoria do nobre vereador Luis

Santos  Pereira  Filho  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  solicita  informações  sobre  o

andamento do projeto de extensão da Unidade Básica de Saúde – UBS do Vitória Régia,  na

antiga sede do Projeto Nutrir,  no bairro Herbert  de Souza,  informamos a Vossa Excelência,

conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) A SES está fazendo uma reorganização interna, onde alguns setores estão

sendo alocados no Palácio da Saúde e outros no imóvel da Vigilância em Saúde (localizado na

Rua Nain, Jardim Betânia), fato este que culminará, a médio prazo, na desocupação do imóvel

atualmente  ocupado pelo Nutrir.  Em consonância  a  esta  reorganização,  a  gestão da Atenção

Básica vem realizando debates junto à comunidade de saúde e gestores locais para prover a

melhor utilização possível desse espaço para a população.

2) Esse processo se dará ao longo do ano de 2024.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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